

Schwäbischer Albverein – OG Fridingen

Bericht von der Radwanderung im Großen Lautertal am 12.07.2015



Am vergangenen Sonntag fuhren wir bei strahlend blauem Himmel und angenehmen Temperaturen mit 10 Personen zur Laufenmühle bei Lauterach, von wo aus die geplante Radtour in das landschaftlich wunderschöne Große Lautertal startete. Mitten darin befindet sich die Burg Derneck, die auch als Wanderheim dem Schwäbischen Albverein dient. Hier wurde die erste Rast eingelegt und in einer lauschigen und schattigen Ecke gevespert. Gestärkt und ausgeruht ging es danach weiter über Hundersingen nach Buttenhausen. Dort lud uns eine schön angelegte Uferstelle ein, die heiß gestrampelte Füße in die kühle Lauter einzutauchen, was allen sichtlich Spaß machte. Die Abkühlung war auch dringend notwendig, da der vor uns liegende heftige Anstieg nach Apfelstetten viele Schweißtropfen abverlangte. Alle waren froh, als wir endlich die Hochfläche erreichten. Von hier aus ging es dann fast eben nach Bremelau, wo uns die Wirtsleute vom Gasthaus Adler bereits erwarteten. Nun konnten wir unsere verlorene Körperflüssigkeiten wieder reichlich nachfüllen, den kühlen Gasträum genießen und uns mit Gulaschsuppe und anderem für die restliche Wegstrecke nochmals stärken. Diese führte uns über Granheim und Mundingen und war eigentlich leicht zu bewältigen, da es vorwiegend bergab ging. Den krönenden Abschluss der Tour war schließlich die Fahrt durch das zwei km lange enge und wildromantische Wolftal, an dessen Ende wir genau wieder an unserem Ausgangspunkt ankamen. Es war für alle ein erlebnisreicher und wirklich schöner Tag.

Ottmar Hamma